

## Für die Herbstmesse rollt das Riesenrad an



**Rafz** Dieses Wochenende geht in Rafz die Herbstmesse über die Bühne. Eine der Hauptattraktionen ist das Riesenrad. Der Aufbau der Bahn hat gestern Nachmittag begonnen. Am Samstag, 11.30 Uhr, wird die Messe feierlich eröffnet. Sie dauert bis zum Sonntag um Mitternacht. (red) Foto: Leo Wyden

## Töfffahrer und Autofahrerin streiten

**Bülach** Am Dienstagabend, um 18.40 Uhr, kam es in Bülach am Lichtsignal bei der Kreuzung Schaffhauserstrasse/Schützenmattstrasse Richtung stadteinwärts zu einem verbalen Disput zwischen einem Motorradfahrer, welcher von seinem Motorrad abgestiegen war, und einer Personenwagenlenkerin. Während des Disputs fuhr die 50-jährige

Frau mit ihrem Wagen los und touchierte den 20-jährigen Motorradlenker. Dieser wurde dabei nicht verletzt, an der Motorhaube des Personenwagens entstand laut Kantonspolizei Sachschaden. Personen, die Angaben zum Vorfall machen können, werden gebeten, sich beim Verkehrsstützpunkt Bülach, Telefon 044 863 41 00, zu melden. (red)

## Schwerer Selbstunfall mit Traktor

**Dielsdorf** Bei einem Selbstunfall mit einem Arbeitstraktor hat sich am Mittwochmorgen in Dielsdorf die Fahrerin schwer verletzt. Kurz nach 9 Uhr fuhr eine 47-jährige Frau mit einem Arbeitstraktor auf einem Waldweg zwischen

dem Guggeren- und dem Lachhaldenhauweg. Aus unbekanntenen Gründen kam sie vom Weg ab und der Traktor kippte zur Seite. Dabei wurde die Frau eingeklemmt. Schwer verletzt wurde sie ins Spital gebracht. (red)

ANZEIGE

JOSEF WIEDERKEHR  
PHILIPP KUTTER *bisher*  
JOSEF WIDLER  
YVONNE BÜRGIN  
NICOLE BARANDUN  
Liste 5  
in den Nationalrat  
Nicole Barandun  
in den Ständerat  
cvp-wahlen.ch CVP